
 
 

 

 

CONSELHO DE ESCOLA 
Ata n.º 51 

 
Aos treze dias do mês de maio de dois mil e vinte, pelas dezassete horas, reuniu em sessão xtraordinária, 

através de videoconferência, o Conselho de Escola do Instituto Superior de Ciências Sociais e Políticas 

(ISCSP- ULisboa), com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

Ponto único: Processo de eleição do Presidente do ISCSP-ULisboa para o mandato correspondente ao 

período 2020-2024. 

 

Aberta a sessão, verificaram-se as seguintes presenças: 

 

Conselheiros efetivos 

Rui Carlos Pereira (Presidente) 

Vasco Joaquim Rocha Vieira 

António Manuel Frade Saraiva 

João Manuel Ricardo Catarino 

Teresa Manuela Rebelo Fernandes de Almeida e Silva 

Patrícia Jardim Trindade Martins da Palma  

Pedro Miguel Moreira da Fonseca 

Sandra Maria Rodrigues Balão 

Orlando Manuel Gonçalves Costa Ferreira 

Andrea Sofia da Cruz Valente 

Nilza Marília Mouzinho de Sena  

Sílvia Marisa Rodrigues Máximo Vicente Pereira 

João Nuno Rosa Leirião 

Catarina Oliveira Ferreira 

 

Faltou por motivo que justificou a Conselheira Nilza Marília Mouzinho de Sena, que foi substituída pela 

Conselheira suplente Maria Helena Gonçalves Ferreira Monteiro. 

 

Faltou por motivo considerado justificado o Conselheiro em representação dos alunos, Henrique 

Manuel Lascas da Silva. 

 

Confirmada a existência de quórum e lida a ordem de trabalhos o Presidente do Conselho de Escola, 

Professor Associado Convidado Rui Carlos Pereira, deu inicio à sessão. 

 

Nos termos da ordem de trabalhos, o Presidente do Conselho de Escola colocou à consideração dos 

conselheiros a existência de condições para dar início ao processo eleitoral. 

 

Foi deliberado por unanimidade de votos, não estarem reunidas condições para a realização do processo 

eleitoral. 

 

Na sequência desta deliberação, o Presidente do Conselho de Escola sugeriu que se marcasse nova 

reunião para o dia 16 de junho pelas 17.00h, para que se possa analisar a possibilidade de definição de 

um calendário de forma a que o processo eleitoral esteja finalizado até meados do mês de julho, 

permitindo assim ao Presidente eleito assumir plenamente as suas funções no início do próximo ano 

letivo. 

 

Posta à votação a sugestão de data para realização da nova reunião, foi a mesma aprovada por 

unanimidade. 



 
 

 

 

 

Não havendo nada a acrescentar relativamente ao único ponto da ordem de trabalhos, o Senhor 

Conselheiro Professor Catedrático João Ricardo Catarino apresentou um voto de confiança na 

elaboração da ata, o qual foi aprovado por unanimidade. 

 

Deu-se por encerrada a sessão, pelas dezassete horas e trinta e cinco minutos, tendo-se lavrado a 

presente ata que vai ser assinada pelo Presidente e pela Secretária. 

 

 

Lisboa, 13 de maio de 2020. 

 

 

 
 
 

O Presidente do Conselho de Escola 
Prof. Associado Convidado Rui Carlos Pereia 

 
 
 

 
A Secretária     

Teresa Pereira 

 
 


